



## Heroe Poerwadi Pimpin Razia Miras



MIRAS - Sejumlah aparat kepolisian dari Polresta Yogyakarta dan Polisi Pamong Praja Kota Yogyakarta saat melakukan razia miras di sejumlah cafe di kawasan Prawirotaman, Mergangsan, Rabu (3/1) malam.

**YOGYA, TRIBUN** - Riuh alunan musik di sejumlah cafe yang ada di kawasan Prawirotaman, Mergangsan, Jalan Parangtritis tiba-tiba berhenti. Suasana cafe yang biasanya hanya remang-remang juga tiba-tiba menyalakam lampu utamanya, Rabu (3/1) malam.

Saat itulah puluhan personel polisi dari Polresta Yogyakarta dan Satpol PP Kota Yogyakarta datang dan masuk ke cafe-cafe di kawasan tersebut. Dengan santun, Kabagops Polresta Yogyakarta Kompokol Adji dan Kasatpol PP Kota Yogyakarta, Nurwidhartana menunjukkan surat perintah razia kepada pengelola cafe.

Keduanya menjelaskan bahwa malam itu, petugas akan melakukan razia terkait dugaan penjualan minuman keras yang tak dilengkapi dengan dokumen pertzinan. "Kami mendapat laporan dari masyarakat tentang dugaan penjualan minuman keras di kawasan ini. Untuk itu laporan itu kita tindak lanjuti dengan operasi ini," kata Nurwid Hartana.

Setelah melakukan prosedur tersebut, sejumlah personel kepolisian dan Satpol PP langsung memeriksa ke dalam cafe-cafe tersebut. Hasilnya, petugas menemukan sejumlah minuman keras golongan A dan B, sementara pengelola tidak mampu menunjukkan pertzinan.

### Heroe Poerwadi Pimpin

● Sambungan Hal 1

"Sesuai dengan peraturan, penjualan minuman keras diatur dengan perda Kota Yogyakarta. Lantaran pengelola tidak mampu menunjukkan, maka minuman

keras kita amankan," kata Kompokol Adji.

Sementara itu, Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi tampaknya juga "ut serta di dalam razia tersebut. Pihaknya berharap, selain merespon aduan masyarakat, razia tersebut juga dimaksudkan untuk menciptakan kondusifitas Kota Yogyakarta.

Heroe menegaskan, razia

dilakukan dengan santun agar kenyamanan wisatawan yang sering menghabiskan waktu di cafe-cafe di kawasan tersebut tidak merasa terganggu. "Prinsipnya kita ingin memberikan suasana yang nyaman dan kondusif, tentu termasuk juga kepada wisatawan. Untuk itu peredaran miras harus dikontrol," kata Heroe Poerwadi.

Kepala Dinas Kominfo dan Persandian Pemkot Yogya, Tri Hastono dihubungi *Tribun Jogja* menjelaskan, dari razia tersebut diamankan puluhan krat minuman keras. Ia mengatakan, razia ini sekaligus menjadi peringatan kepada cafe lainnya agar mematuhi Perda terkait jam operasinal maupun penjualan miras. (ufi)





Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005